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Fragestellung betreffend Zukunft Foodsave Bankett 

Am 20. Sept. wurde zum 4. in Chur das Foodsave Bankett durchgeführt. 

Das letztjährige 3. Foodsave Bankett Chur war ein voller Erfolg. 
Es konnten ca. 400 kg Lebensmittel gerettet ca. 550-650 Menus auf dem Theaterplatz angeboten werden. 
Foodwaste ist in der heutigen Zeit zweifellos ein unsägliches, aber behebbares Problem. Durchschnittlich 
werden 30% der produzierten, geniessbaren Nahrungsmittel im Abfall entsorgt, die Sensibilisierung und 
Bildung der Bevölkerung diesbezüglich ist essentiell. 

Nun präsentierte sich in diesem Jahr die Ausgangslage ganz anders. Von den Hauptsponsoren der letzten 
Jahre sind nur noch eine handvoll geblieben. GBC, Gastro GR, Foppa Gastro und IBC als wertvolle 
Hauptsponsoren und Unterstützer sind nicht mehr mit im Boot gewesen. 

Damit lag die ganze Organisation bei der Churer Jugendarbeit, welche den Anlass organisiert und 
umgesetzt hat. Laut JuAr ist dieser Anlass fern ihren Kernkompetenzen und hat die Mitarbeitenden stark 
gefordert. Für künftige Bankette ist Unterstützung durch professionelle Köche (wie bisher durch GBC und 
GastroGR) dringend notwendig. In diesem Jahr wurde dies von 3 freiwilligen Köchen in unbezahlten 
Arbeitsstunden geleistet. 

Ich stelle dem Stadtrat hierzu folgende Fragen zur künftigen Organisation des (FSB) Foodsave Banketts: 

1. Ohne Unterstützung durch Fachpersonen (GBC, GastroGraubünden) steht das FSB vor einer unsicheren 
Zukunft. Sieht die Stadt Handlungsspielraum eine Organisation wie FSB in ihrer Tätigkeit zu unterstützen, 
und damit auch in die Informationsvermittlung an die Churer Bevölkerung zu sichern? 

2. Es gibt Stimmen, der Anlass sei der lokalen Gastronomie eine grosse Konkurrenz gewesen, weshalb 
GastroGraubünden auf weitere Unterstützung verzichtet habe. Es ist bedauerlich, dass finanzielle 
Überlegungen einen solch wertvollen Anlass bodigen. Welche Möglichkeiten bestehen aus Sicht des 
Stadtrats, damit der Anlass konfliktfrei durchgeführt werden kann? 

Ich bedanke mich im Voraus für die Beantwortung meiner Fragen! 

Chur, 30.10.2024 

Giulia Casale 


